
令和２年度

光鯱会本部　第５回　幹事会議事録

日時 令和２年　９月　1日（火）18:30～

場所 Ｗｅｂ開催

記録者 近藤

出席者：井戸田、山川、羽津本、近藤、内藤、河辺、田中（康）、夏目、浅野、井上、田中（俊

）、佐藤、成田、魚住、金子、伊藤、犬飼、山﨑、鏡味、鈴木、中野、水野、中村、林（

学生幹事）

欠席者：木下、松本(浩)、高村、渡辺、松本（健）

Ⅰ　議題

秋の見学会について

＊「令和2年度　秋の見学会　計画書（案）」に基づいて確認した。

　　　・日時は10月31日(土)で決定済み。

　　　・田中幹事より計画案の説明実施。

　　　・TV塔現地での解説は若山常務と大澤社長に依頼済み。

・TV塔がオープンしてみないとわからないが、展望台迄上れるかどうかが問題。３０人乗りの

EVを定員6人で運用すると見学参加者の移動に４～5回必要となる。料金は＠９００円。

10月上旬にＴＶ塔側の状況確認を行い、状況に従って対応を決定する。

・会場では見学者と幹事と合わせて３０名弱の予定。配席は1.5ｍ程度の間隔確保が可能。

・伊藤先生の講演内容については、内藤幹事から連絡・調整する。

・コロナ対策として、マスク持参は周知済み、消毒液は当方でボトルにて準備、検温は無しと

し、当日熱の有る方は自主的に不参加を要請する。

・説明者のみ、表情もわかるようにフェイスシールド着用とする（4人分は当方で準備）。

・北川先生の当日説明の有無については、佐藤先生、夏目先生からの確認を依頼。

・見学者以外の幹事（スタッフ）は、会場設営等が可能な人数に限定したい。

（山川、内藤、夏目、加藤、佐藤、田中、井上、金子、犬飼、山崎、次回最終確認する）。

・司会進行は井上幹事に依頼（不慣れなため司会進行シナリオの要望有り）。

・構造の説明は日建設計の杉浦様、施工時の苦労話などは竹中工務店の岡田様、下野様に依頼

済。

・見学者、スタッフ共、黄色等同一色の「光鯱会」の名札を、佐藤先生にて30枚程度準備頂く

事とする。

・謝礼は、光鯱会関係者についてはなし、名古屋テレビ塔（株）の若山常務（もしくは大澤社

長）には２～３千円程度の菓子等を準備予定。

・記録に関しては、佐藤先生に依頼（工業会の掲載内容への流用可）。

・写真撮影は、内藤幹事と山川幹事長にて対応。

・計画書（案）のタイムスケジュールに誤記が有り、次回修正予定。

・小さいペットボトルの水かお茶を、３０本程度準備する。

・次回の幹事会にて最終確認を行う。

　　　　　

　Ⅱ　その他

会費納入について

・現時点で特段報告する事は無い。会費納入依頼が例年より遅くなっているので、10月の幹事会

で報告できる状況になると思う。その後、小野先生に相談し、会費の再徴収など検討予定。

名工大のコロナについての状況報告 井戸田先生から）

　　　・後期も全てオンライン授業、部活もやっていないが、研究活動は3蜜を避けながら集まって実

施中。名工大のHPにも掲載しているが5名が感染。全て家族や友人からの外部感染。他の大

学では合コンで発生し、厳しい管理状況下に置かれているとの事。

　　　・工大祭はこの状況下では中止と思われる。

　　　・光鯱会の年末交流会はどうなるかは、コロナ禍の様子見と思われる。

・学外の共同研究者の学内への通門は申請無しの様子。

３．OB/OG交流会について

・OB/OG特別講演会については、三菱地所設計の栗本氏、本田氏に特別講義を依頼中だが、対面



講義でやりたいとの事で、コロナ禍の中判断出来かねている状況。開催時期は決まっている

訳では無く流動的なので、コロナ禍の状況を見ながら年明け開催も有り得る。

・OB/OG交流会も含め、実施の是非は10月に考える事とする。

４．次回の光鯱会便りについて（浅野さんより）

・冬号は4ページ程度でその内半ページをOB/OG交流会の内容で占められているため、ネタ

不足になる可能性が有る。次回の幹事会で是非を検討したい。

Ⅲ　次回の日程

第６回幹事会　令和２年10月6日（火）18:30～　　場所：Web開催

（内容）・秋の見学会の最終確認

　　　 ・OB/OG交流会の開催の是非

　　 ・光鯱会だより第２９号準備

　　　（次回内藤幹事は欠席：伊藤先生の件は田中幹事に伝えておくとの事）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上　文中敬称略


